
                                          

VALLÉE NOURRICIÈRE OU VALLÉE DU MAGNÉSIUM?
                                                                                       
Depuis ces derniers mois, le monde a basculé. Enfin, la santé passe avant
l’économie, mettant en péril de nombreuses entreprises (avec les drames
humains qui en résultent). A noter aussi l’évidence de 
notre insécurité alimentaire : ça fait près de 50 ans que 
les écologistes prônent la production et l’achat local.
On en mesure aujourd’hui l’importance; il ne faudrait 
pas attendre de possibles pénuries pour agir.

Combien d’agriculteurs oseront transférer leur savoir-
faire concernant des aliments destinés à l’exportation, 
pour  des  céréales  ou  autres  denrées  planifiées  pour  la  consommation
locale, requérant de nouvelles connaissances agraires et des agronomes
indépendants (rares!) pour les aider.

Lors de Magnola1, il y a 20 ans, une grosse mobilisation citoyenne
visait à empêcher la contamination de notre région (et bien au-delà)
par les  poisons  rejetés  par  cette  usine.  Malgré  les  promesses,  ces
Polluants  Organiques  Persistants  interdits  dans  le  monde,  ont  été
émis en grande quantité. A l’époque, 1 personne sur 3 risquait le cancer,
aujourd’hui, 1 sur 2…

Alors,  permettre à nouveau de menacer la chaîne alimentaire de notre
région dans ce contexte de risque d’approvisionnement, pour produire du
magnésium destiné aux USA serait gravement irresponsable.
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       Groupe pour préserver la vie dans la région de Ham.
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La santé de la Terre      
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